

参加者からいただいたご意見ご感想

- * 今回が初めてでしたが、丁寧なご指導・実技により大変感激しました。今後の治療に役立てたいと思います。次回も楽しみにしています。
 - * 非常にためになるセミナーでした。臨床でさっそく使っていきます。来月も楽しみです。
 - * 日数を重ね次第に理解できてきた感じです。患者さんへの実際の施術を通し効果を楽しみにしています。次回で最後ですが終わった後質問などが直接できなくなってしまうと、迷った時どうしたらよいかご指導ください。
 - * 今回は実技時間中に質問ができて良かった。その場でやっていただけてすぐに効果が実感できるため、興味が深まります。長田先生のスライドですが、写真の入っている箇所だけでも配布していただけると今後の理解につながるかとおもいます。
 - * 2回目で理論がまたわかりました。また勉強したいと思います。
 - * 症例も豊富に教えていただいた上、実技も手取り足取りで丁寧に指導していただけたのでとても良かったです！来月最後の講義も今から楽しみ楽しみにしています。
 - * 様々な疾病に利用できる手法なので、機会がある時に試していきたい。
 - * 梨状筋症候群や膝関節周囲の施術を細かく知ることができて、とても良かったです。次回楽しみにしています。
 - * 実技の時間を拡大してほしい。セミナーの日を更に設けてほしい。
 - * 前回のセミナーから毎日臨床で使っているのですが、すごく良い時とあまり変わらない場合とあり、試行錯誤の毎日です。でも、手ごたえがあるのはすごく嬉しいのでこれからも頑張っていきたいです。次回もよろしくお祈りします。
 - * 貴重なお話ありがとうございました。次回最後という事なので、もしよろしければ、チクチク療法を行っても改善が見られなかった例、あるいは明日からこれは適用外あるという例があればお聞きしたいと思います。改善しなかった例があるのなら、それはどのように患者さんに説明したのか、効果ないと判断するポイントがあるのかどうか、是非お聞かせ下さい。食養生の資料多めにもらえると有り難いです。
 - * ありがたい。自分の手根管 S₁が楽になる。
 - * 大変勉強になりました。早速臨床で活用させていただきます。ありがとうございました。
 - * とても分りやすく、とても楽しく学ばせてもらいました。ありがとうございました！もっともっと勉強して、クオリティーの高い施術ができるようにこれから精進します！
 - * 回数を重ねるとわかってくるかなと思うが、見て理解したようでもいざやってみるとそうもいかない、直接指導して頂けるのがいいです。
 - * 今回も新しい発見がありました。お習いした手技を復習し自分のものにしたいです。
 - * 計3回受講させていただき、毎回より理解を深めることができました。少しずつ実際の治療に使わせていただき、患者さんにも即効性があって喜ばれています。今後も、運動や食養生もあわせて勉強していきたいと思います。ありがとうございました。
 - * 解りやすく良かったです。
 - * 日々重ねるごとに、チクチク療法の魅力が自分の中で大きくなっていくのを感じます。たくさんの人にためし、結果を残せるように頑張ります。今日もありがとうございました。
 - * チクチク療法をしていて、痛みがとれない患者さん、とれる患者さんといたが、今回の講義で自分のやり方と、もっと踏みこんだ治療をしていけばいいと分った。これからは日々の治療に役立てたい。
 - * 最近患者様に対してチクチクを取り入れてみました。まだまだ勉強不足ですが体得していきたいと思います。来月ラストなのでよろしくお願い致します。
 - * 明日に活かせるセミナーでした。ありがとうございました。また次回楽しみにしています。
- ★今回、講師をしていただいたお二人の「講師の話し方はいかがでしたか」の設問に花丸をつけてくださった方がございました。これはセミナーの主催側として大変嬉しいことでことごとくでございます。